



お知らせ ユニセフの輪が広がっています

ユニセフ募金へのご協力 ありがとうございました

**株式会社ジー・アイ・ビー様
「マダガスカル水と衛生募金」贈呈式**

9月27日(水) 株式会社ジー・アイ・ビー様より「マダガスカル水と衛生募金」に多額のご寄付をいただき、贈呈式を行いました。ジー・アイ・ビー代表取締役の鈴木衛様から『「マダガスカル水と衛生募金」が子どもたちをめぐる問題に立ち向かうための一歩となり、共に世界中の水資源に貢献できることを期待しています。』とお言葉をいただきました。

あま市立甚目寺小学校にて 募金をご寄付いただきました

11月13日(月) あま市立甚目寺小学校にて、児童の皆さんのが10月に全学年に呼びかけて集まった募金をご寄付いただきました。贈呈式当日は、児童会の役員の皆さんがあてして大切に袋に入った募金を渡してくださいました。愛知県ユニセフ協会から感謝状をお渡しし、ユニセフのミニ学習会を行いました。皆さん熱心に聴いてくださいました。

日進市市長訪問しました

11月24日(金) 日進市の市民の皆さんからお寄せいただきました募金への感謝状の贈呈式のため、日進市役所に伺い近藤市長と懇談しました。ユニセフを小さなうちから学べる環境のご提案などをいただきました。



愛知県城山教育研究会高校部会様

2024年1月24日(水) 愛知県城山教育研究会高校部会様よりご寄付をいただき、贈呈式を行いました。「愛知県城山教育研究会」は、昭和31年に愛知県教育文化研究所で研修を受けた教員を中心となり発足しました。時代と共に本研究会が発展的に閉会されるにあたり、高校部会の皆さまの、活動資金の残金を子どもの教育活動に充て貢献したいとのご意向によりユニセフにご寄付いただく運びとなりました。



箏曲千景の会 浅井りえ様

2024年1月29日(月) 箏曲千景の会 浅井りえ様よりご寄付をいただき、贈呈式を行いました。さる1月11日に「Rie Asai Classical World Tour 世界の箏姫が贈る『愛 Amore』～名古屋ヴィルトゥオーゼンとともに～」が開催され、収益金の一部をご寄付いただきました。※浅井りえ様は、2023年10月20日にバチカンからの公式招聘にて日本人として初めて世界遺産サン・パオロ・フォーリ・レ・ムーラ大聖堂でのコンサートに出演されました。

